
9.5 ⽇本に到着した︕

2018.09.05

昨⽇⽇本の東京に着いて、品川ホテルでの研修を始めました。

研修の内容を理解してから、ステーキを⾷べに⾏きました。みんなとチャットして、おいしい⽜⾁を⾷べました。本当に楽しかったです。

今⽇はルームメートと朝寝坊をしたので、レストランへ辿り着いた時、⼈がもう⼤勢いました。でも、朝ごはんはうまかったです。

これからよろしくお願いいたします!

これは⽇本語で投稿されたものです

梁 煜程さんの⽇記



しゃぶしゃぶ戦争

2018.09.06

今⽇、研修が続きました。

昼間は池袋防災館へ⾏って、地震の応対⽅法を習いました。そして、当時の東⽇本⼤震災と同じような振動を体験しました。午後はマナーと⼼理問題についての授業を受けて、
いろいろ勉強しました。

⼣⾷はしゃぶしゃぶにしました。隣の男同期⽣は２つの班に分けて、しゃぶしゃぶ戦争を始めました。こっちが⽜⾁もう⼀つお願いしますと⾔ったら、そっちの班はすぐ豚⾁お
願いと⼤声で呼びました。いつの間にか、隣の２つの班はも２０⽫以上の⾁を⾷べました。つまり、決勝戦になりました。みんなはずっとお腹がすいているように絶えず⾷べて
いました。⽔をお酒として、乾杯もしました。

私はそんな"怪物"を⾒て、びっくりして、何も喋れませんでした。

梁 煜程さんの⽇記



これは⽇本語で投稿されたものです



9.9 新的家庭︕

2018.09.11

⼀个⼩屋，两层阁楼，三世同堂。

静静流淌的⼩河，偶尔传来的鸟鸣。这就隐藏于津市的⼀隅的̶̶我的新家。

住家妈妈⾮常友善，她带着我去量了校服的尺⼨，⾮常细⼼地带我了解周围的环境。住家爸爸英俊有⽓质，弟弟虽然有些羞涩，但是元⽓⼗⾜。我完全感受不到⾃⼰是⼀个外⼈或是
客⼈。

爷爷奶奶超级有趣。奶奶格外健谈，对中国⼗分感兴趣。爷爷则是⼀位实⼲派，⼀直在⾟勤地修剪园艺。

这是⼀个再简单不过的家庭，以再简单不过的⽅式接受了来⾃远⽅的我。

梁 煜程さんの⽇記





跨越国籍的友谊

2018.09.18

⽇本⼈，中国⼈，德国⼈围坐⼀桌，他们该如何交流呢︖⼜会怎样奇妙的体验呢︖

上周⽇，我跟着住家妈妈⼀起前往京都，与住家妈妈之前接待过的⼗期⽣以及德国的⼀位⼩哥聚会。当⼤家坐到⼀起，开始使⽤所有⼈共同的⽇语开始交流时，我第⼀次⼗分清晰地
感受到国际交流活动带来的神奇⼒量。德国⼩哥虽然只学过两年⽇语，但是对⽇本的爱已经让他做出要在⽇本⼯作的决定，他还找了⼀位⽇本⼥朋友。这对跨过组合似乎并没有因为
国籍的差别⽽格格不⼊，格外般配。当德国⼩哥向我们展⽰⾃⼰的订婚戒指时，兴奋的住家妈妈也伸出⼿，指着⽆名指处的带过戒指的痕迹，表达⾃⼰的祝福。

之前来过的⼗期⽣现在正在京都准备留学⽣考试，她还认识我的⼀位校友。她为我提供了许多在三重⾼学习的经验，受益匪浅的同时我也惊叹于她熟练的⽇语。

⼤家⼀起⾛在京都的⼋坂神社，清洗双⼿净化⼼灵。祈求神灵保佑时要先投⼊五円或⼗円的硬币，鞠躬两次，合⼗两次，接着摇响铜钟呼唤神灵，说出⾃⼰的祈愿。⼋坂神社的夜⾊
中⼈来⼈往，只有此处的钟声恒久不变。只不过，神灵⼀⽇被呼唤千次，他，不，他们，不会感到疲惫吗︖听见⼈们诚恳的祈祷，估计神灵也会忘却疲倦吧。

两年前来京都旅游时也在⼋坂神社照过相，如今⼜⼀次踏⼊此处，不同的是旁边多了来⾃世界各地的朋友，来⾃跨越国籍的友谊。

梁 煜程さんの⽇記





体育祭 学園祭

2018.09.24

先週私たちは学園祭と体育祭を迎えました。

活動なので、授業がありませんでした。クラスメートと⼀緒に積極的に学園祭の準備に集中しました。わがクラスの趣旨は宮崎駿の映画キャラクターで、魔⼥キキと王蟲の巨⼤
な模型を作りました。トトロの着ぐるみも縫いました。

⽔曜⽇は体育祭で、私は棒引き、騎⾺戦、ムカデ競⾛と縄引きに参加して、みんなのすごい応援声に励まされました。⾃分のベストを尽くしました。私がいた桃⾊組は意気込ん
で、最後に⼀位になりました。

⾦曜⽇の学園祭は⼩⾬の中で⾏われました。私はポスターを作って、看板を持って宣伝に⾏きました。各クラスはそれぞれ素晴らしい展⽰品や化け屋敷を作って、まるで⼩さい
世界万博のようでした。昼もみんなが⼿作りの三重⾼特産の三重六鍋を⾷べてみました。簡単な⾷材ですが、意外に美味しかったです。うどんもバーベキューも店の前で⼤勢の
⼈が並んでいました。嬉しかったです。

これからの学校⽣活にもっと期待するようになりました。

梁 煜程さんの⽇記



これは⽇本語で投稿されたものです



⿇婆⾖腐を作ろう!

2018.10.06

今週の家庭科で私たちは⿇婆⾖腐の調理実習を⾏いました。

中国の⿇婆⾖腐は唐⾟⼦をたくさん⼊れて作りますが、教科書の⿇婆⾖腐はそんなに複雑ではなくて、甜麺醤と⾖板醤しか使わないので、味は本当の中華料理と⽐べて完全に違
います。我がチームは真⾯⽬に教科書に従って操作しましたけど、醤油を⼊れすぎたため、醤油を飲むように難しく醤油⾖腐を⾷べ切れました。⾃分が作る料理は⼀番美味しい
とクラスで呼びながら、⽔を絶えず飲みました。

⿇婆⾖腐のほか、私たちも中華スープを作りました。中国⼈として⽇本式の中華料理を⾷べることなんて、特別な経験でしたね。

これは⽇本語で投稿されたものです

梁 煜程さんの⽇記



今は、適切な位置を探す

2018.10.25

いつの間にか来⽇してからも⼆ヶ⽉経てました。先⽣やクラスメートに⾃分の留学⽬標を聞かれるとき、ずっとまだ決めていないと答えています。⽬標は⼈⽣の道標、勉強の動
⼒とよく⾔われていますが、中国にいるうちに、ちゃんとその問題を考えたことがなかったので、他の⼈が夢を私に吐き出して、私の夢を尋ねるとき、いつも呆気にとられる感
じがしています。

最近、学校の勉強やクラブの活動にどんどん慣れてくると同時に、⽣活も⼤変忙しくなりました。時々⾃分の位置、すなわち⾃分のすべきことがわからなくなりました。今は、
もし将来の⽬標などを聞かれれば、たぶん私は⾃分の位置を探すと答えるでしょう。すべきことが明瞭する上で、⾃分の実⼒を発揮したいと思います。無駄の仕事をしたくなく
て、ベストを尽くさないで済みたくないと近ごろはよく考えています。

では、どのように⾃分の位置を探すのでしょうか。まずはもっと周りの環境に融合しなければならないです。毎⽇熱⼼に、後悔しないで仕事をして、そのうちにおもしろい部分
を探して、⾃分の独⾃の経験として覚えます。今⽇はバスケの練習頑張りました。今⽇のお弁当美味しかったと常に考えます。そうすると、ああ、今⽇は昨⽇より進歩したと気
づくことができるかもしれません。そのような有意義な⽇々を送って、だんだん⾃分の位置が⾒つかるでしょう。

さらに詳しく⾔えば、ちゃんと国語の練習をします。できるだけたくさんの英単語と⽇本語単語を覚えます。そのような細部に注⽬しようと決めています。

適切な位置を確⽴してから、将来のしたいこと、すべきことも次第に出現するでしょう。

これは⽇本語で投稿されたものです

梁 煜程さんの⽇記



遅れた⼗⽉まとめ

2018.11.09

 

三重県での⼆ヶ⽉⽬は津まつりの歓声の中で⽣き⽣きと開始しました。ホストファミリー組織は津市の公園で古いものを売る販売会に参加して、私もパパとママと⼀緒に不要な
ものを運んで、昔が津城であった公園に⾏きました。ついでにまつりの美⾷を享受したり、各地から来た⼤学⽣の演出を⾒たりしようと思いました。昔津市に住んでいた⼈たち
は収穫のあと、祝いや休憩のために集まって、開催し始めた津まつりは今⽇まで続いてきたことは本当に素晴らしいと思っています。百⻤夜⾏や台湾の特産など、様々な隊列が
道を歩きながら、活気にあふれて⾃分の故郷の印を⾒せてくれました。

津まつりの楽しい思い出が薄くならないうちに、私は中間テストを迎えました。緊張して準備したので、合意した成績が取れて嬉しかったです。⾃分の不⾜も発⾒できて、将来
努⼒すべきことを明らかにしました。

テストが終わってから、いよいよ部活に⼊って、⽣活も普通な⽇本⾼校⽣と⼤きな相違がなくなりました。

⼆⼗⽇ごろ、クラスメートが誘ってくれたから、三重⾼校を代表して科学の甲⼦園に参加しました。私は化学と物理の実習試験に登場しました。この前化学の先⽣に従って練習
した中和滴定の実験をして、オレンジジュースが含めているビタミンＣの量を検出しました。実験の厳密を実感できました。物理実験は⼗本の輪ゴムを使ってシャフトを壁を超
えて⾶ばせると要求しました。最後に失敗しましたが、友達とのチームワークのおかげで、みんなが互いにもっと相⼿のことを理解できるようになりました。夜に先⽣がしゃぶ
しゃぶをごちそうしてくださって、いっぱい笑って、喋りました。

⼗⼀⽉のはじめに、学校の先⽣と⼀緒に京都に⾏って、今留学試験を準備している10期⽣の李先輩と古本まつりに⾒学しました。先⽣は私たちを連れて京都⼤学を散歩しまし
た。学術の雰囲気がとても濃いキャンパスを歩いて、先⽣は優しく留学⽣活の注意点や⽇本⼈らしい考え⽅を教えてくださいました。いい勉強になりました。

いろいろ書いて、もうそんなに有意義なことをたくさんしたのにびっくりしました。これからも頑張って、前進しなければなりません!

梁 煜程さんの⽇記



これは⽇本語で投稿されたものです



バスケ練習試合

2018.11.25

先週バスケ部は練習試合に⼆回参加しました。

三重⾼の男⼦バスケ部は三重県の南地区の８位で、勝ち負けより試合から他のチームの⻑所を習うことがもっと⼤事だと先⽣はおっしゃいましたけれども、試合が始まったとた
ん、先⽣は意外なく叫び始めました。我がチームの監督はこの辺、試合の時声が⼀番⼤きい監督だと呼ばれて、「パスパス」「なにをやってるか。バカヤロー!」をずっと叫ん
で、指⽰をくれました。新⼈として、私は出場したチームメイトをサポートしたり、応援したりしました。そして、うまい選⼿の動作から⾃分の技術を磨き、⾃分の動きを改善
しました。

試合と⽐べて、さらにおもしろいことは、バスケ部のみんなは同様な⾚い練習服を着て、街をぶらぶらと歩いていることだと気づきました。⻑くてもぞもぞと動いている⾍のよ
うにいろんな店を通り過ぎて、勢いは結構すごかったです。

写真を⾒て、⾚い⾍を想像してみてください!

これは⽇本語で投稿されたものです

梁 煜程さんの⽇記



テスト終わった︕

2018.12.08

いよいよ期末テストが終わりました。

中国の学校とだいぶ違って、⽇本の⾼校は教科が本当にたくさんあることに来⽇のときはもう気づきました。けれども、本気に１４教科の復習を始めるとき、やはりその⾟さに
びっくりしました。しんどい、やる気なし。⼭のように重ねているプリントを⾒て、⾃信などぜんぜん出てこなっかたです。特に学期に⼀回だけ試験を⾏う保険、家庭と芸術は
復習⽅法もわからないし、クラスメートに聞いたら「知らん」という答えしかもらえなかったから、テスト前の⼆週間は結構緊張していました。不注意でバスケを練習している
ときに太ももが怪我して、腫れてきたので、毎⽇家に着いたとたん、ベッドに寝込んでいる状態までもなりました。この間、ホストファミリーのママはずっと配慮してくれて、
本当にありがたいと思います。

疲れていたけど、忙しい復習の中で、私も独⾃の趣が⾒つかりました。倫理を暗記するとき、いつも⾃分が⽇本の奈良時代や鎌倉時代に住んでいるようと想像して、まるで歴史
を変えた有名⼈と対話しているようで、暗記もそんなに退屈でなくなりました。鎌倉時代の⽇本仏教を覚えている際、3ヶ⽉⽬研修で⾒たお寺や神社に関係あることも出てき
て、奇妙な感じがしました。

１２⽉の２３⽇に学校でクリスマス⼤会がある予定で、クラスメートに誘われて、ギターを弾き披露するはずです。これからも研修で定めた⽬標を忘れずに、更に⼀歩進みたい
と思います。

最後に、皆もぜひ頑張ってください︕

（写真がなくてごめんなさい〜〜〜）

これは⽇本語で投稿されたものです

梁 煜程さんの⽇記



夢ならば…

2018.12.23

「せーの」「夢ならば…」

ギターの伴奏に合わせて、ある⼈の声が明らかに響いてきました。中にはその⼈の温厚な性格、明るいこころが全部聞こえます。歌詞の中の主⼈公は⼈⽣の不意や愛情の悔しさ
を叫んでいるに対して、どうやらその⼈の声から希望が⾒えます。

その⼈、僕のクラスメート、素直な男の⼦、ニックネーム:タコ。

去年からもタコもコンサートに参加したけど、あまりにも緊張しすぎて、失敗しました。周りの出演する⼈は全部全国レベルのダンス部で、ストレスを感じないことはないでし
ょう。それでも、タコは今年も諦めず、僕を誘ってくれてlemonを披露すると決めました。

我々は最初の⼼配から最後の成功までいろいろな困難を乗り越して、互いに頼るようになりました。夜六時の夜景を共に⾒ました。練習が⾏き詰まったころ相⼿を励ましまし
た。特に最後披露しているとき、クラスのみなが⼀⽣懸命タコを呼んでいました。タコのこころよりの笑顔を⾒て、夢の⼒を深く実感できました。

タコへ

夢ならばそれを追いつきましょう。

夢ならば⼀緒に頑張りましょう。必ずそれに成し遂げるから。

これは⽇本語で投稿されたものです

梁 煜程さんの⽇記



冬休み

2019.01.07

冬休みといえば、やはり⼀番期待したのは正⽉の⾏事だったけど、今振り返って、休みの時間は部活に完全に占められたことに気づきました。

練習がごく⾟かったと今も思っています。でも、煩わしい⾛る練習や何百回も繰り返した基礎の練習の中で、技術の成⻑も⽇増しに実感できるようになりました。５⽇と６⽇に
新⼈戦を観戦した上、それを参照としてさらに頑張ることにしました。先輩たちの燃えているような⾚のユニフォームを⾒て、⾎が沸いている感覚は今までも覚えています。

⽇本の正⽉は私にとって、めっちゃ新鮮な体験でした。ホストと紅⽩を⾒て、おせち料理を楽しんで、お年⽟をもらいました。特に⼤家族が⼀堂に揃っているときの賑やかさは
中国の春節と全く同じだと思います。

宿題テストが近づいて、今年も⽬標を叶うように頑張りましょう!

これは⽇本語で投稿されたものです

梁 煜程さんの⽇記





県⼤会

2019.01.20

どうも私の⽇記は部活のことばかりみたいなあ。

今週こそ、県⼤会の公式戦が来るぞ!みながやる気満々に毎⽇も夜七時頃までずっと練習していました。僕ら、南地区七位は最強のチームとは⾔えないけど、最も意気込んでい
るチームは必ず僕らの三重⾼です。リバンド、パスと叫びながら、県内⼈数三位の勢いを発揮させて、毎回毎回も勝ち負けにかかわらず、全⼒で相⼿を倒す努⼒をしました。

残念ながら、今度は試合の中で、エースが怪我してしまって、⼩さい差で負けましたが、燃えるようなみなの姿は忘れられないです。

これは⽇本語で投稿されたものです

梁 煜程さんの⽇記



⾺頭琴

2019.02.17

先週はお菓⼦たくさんもらって本当に嬉しかったです。教室に⼊ったら、⼥の⼦がみんな神秘な笑顔を⾒せてくれて、男の⼦たちもためらわないで、いたずらっぽくてニコニコ
しながら両⼿を突き出して、「チョコちょうだい」と⼤声でふざけました。だが、⼀ヶ⽉後男⼦もお返しのお菓⼦を作るべきだと聞いたら、何も⾔えないほどびっくりしまし
た。ヤバッ!

この前節分にちゃんと決まりに従って恵⽅巻き⾷べたので、今年私のことが好きな⼈、おるやろう?いやいや、冗談~~

ところで、今⽇はワイワイガヤガヤフェスタに参加しました。世界からやってきた外国⼈、三重⼤で留学している⼤学院⽣が⾃分の国の伝統⽂化を歌や踊りを通して⾒せてくれ
ました。中には内モンゴルのオチルくんがこの前今のホストファミリーと⼀緒に⽣活したから、いろいろしゃべって、三重⼤までも誘ってくれました。オチルくんは⾺頭琴を弾
いて、モンゴル⺠族の歌を歌ってくれました。潔くてきれいな歌声を聞くほど、平野の様⼦がだんだん⽬の前にはっきり浮かべてきました。ふと⾺頭琴は本当にこの情景、さら
に⽇本にふさわしいなあと思いました。

ビデオが載せられなくて残念でした。

梁 煜程さんの⽇記



これは⽇本語で投稿されたものです



名古屋 旅

2019.05.26

５⽉６⽇に、私は三重県の近くにある名古屋に⾏った。近鉄で⼀時間ぐらいで名古屋についたときは、すでに１０時になった。

中国のクラスメートの⼆⼈は今東邦⾼校で留学していて、彼らと⼀緒に最初に⼤須観⾳を参拝しに⾏った。ホストファミリーに教えてもらった⼿の洗い⽅とか、祈願のやり⽅な
どを彼らに伝えた。やっぱり神社とお寺で⼿を洗うたび、⼼が洗われる気持ちになる。

中国の学校の情報を⼿に⼊れながら、私たちは栄の中⼼に着いた。昼ごはんを済まそうと思ったとき、ステーキの写真に⽬を引かれて、何ヶ⽉ぶりにステーキを⾷べた。けど、
本当にたかかった。

午後は⽔族館に⾏くことにした。運に恵まれてちょうどイルカパフォーマンスに間に合った。⼤量の知識に囲まれて、写真を撮る以外何もできず、いつの間にか２時間が過ぎて
しまった。

ps 名古屋限定のコカ・コーラをコレクションとして買ってきた。

梁 煜程さんの⽇記



これは⽇本語で投稿されたものです



九州 平和

2019.05.26

「熱⾵、暴⾵、放射線。この三つによって、⼗万に以上の⼈が被害を受けた。」

九州のでの修学旅⾏で、私はこのような⾔葉を何度も⽬にした。当時の写真を⾒て、⼼が打たれて、平和についてもっと深く思わされた。

「被害者の中に、韓国⼈、中国⼈とアメリカ⼈もいた。」

1945年８⽉９⽇11時2分、原⼦爆弾落下。⼀瞬なくなった⼈、今も放射線で苦しんいる⼈たちは私たちに何かを訴えているようだ。

平和って、⼀番貴重なものでありながら、⼀番もらいにくいものでもあるなあ。

資料館から出て、翌⽇私たちは知覧の特攻隊平和記念館を⾒学した。国のため命を犠牲にした隊員は⾃分の戦闘機に⽚道の燃料しか⼊れなかった。必死の覚悟を持って必中の信
念を持って、アメリカの軍艦に突っ込んだ。１８歳の若い年なのに、勝算がない戦いでなくなった。蛍のように。私も思わず敬意を払った。

九州っていうのは⽇本開国の窓だ。修学旅⾏で訪ねた外国の建物、花園が多かった。でも、⼀⽣記憶に残るのは平和への祈りだろう。

これは⽇本語で投稿されたものです

梁 煜程さんの⽇記
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